

SE COMPROMETIÓ A ESTUDIAR MODIFICACIONES A LEY DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

En emotiva ceremonia en el salón Montt Varas del Palacio de la Moneda, el Presidente de la República, su señora Luisa Durán y la ministra de SERNAM, Adriana Delpiano escucharon impactantes testimonios de violencia intrafamiliar de mujeres de la comuna de Conchalí.

El grupo, de más de 50 personas que adhiere a la Campaña por la Vida, iniciada en ese municipio por la diputada María Antonieta Saa, que nació a raíz de la muerte de la joven Verónica Fuentes, producto de una constante relación de violencia con su pareja, concurrió al Palacio de la Moneda a solicitar el apoyo del Presidente Lagos y de las autoridades para terminar con la violencia intrafamiliar.

La primera persona en dar su testimonio fue Alicia Martínez, madre de Verónica, de 22 años, quién murió quemada hace dos meses. Explicó al Presidente Lagos y a su señora, Luisa Durán, que el conviviente de su hija, Eduardo Naranjo, al que culpan de su muerte, se encuentra en libertad por falta de méritos. Con gran emoción, afirmó que lo único que pedían era justicia y que, con ese objetivo, interpusieron una querrela criminal en contra de Naranjo.

S.E. el Presidente Lagos, visiblemente emocionado por el dolor de la familia Fuentes, se comprometió a estudiar, en conjunto con la ministra Delpiano y la diputada Saa, las modificaciones indispensables a la Ley de Violencia Intrafamiliar. Recordó que la legislación se aprobó cuando volvió la democracia y que "ahora podemos perfeccionarla y mejorarla", destacando la valentía de quienes abordan el problema y no lo esconden.

El Primer Mandatario destacó la necesidad de crear más centros de acogida y de orientación, recordando su visita a Puente Alto, oportunidad en que una mujer dijo desconocer su existencia. Para ello expresó que era necesario "incentivar a los municipios y a los diversos sectores de la sociedad para crear más centros de acogida".

Luego de agradecer y felicitar a las organizadoras de la campaña iniciada en Conchalí, porque "han sido capaces de organizarse, han recolectado firmas y me enviaron una carta solicitando que modifique la ley", el Presidente Lagos señaló que era muy triste que "nos pongamos en movimiento a partir de una desgracia, pero sería más triste que ocurriera la desgracia y no hiciéramos nada", aludiendo a la muerte de Verónica Fuentes.

Dirigiéndose a los familiares de la joven, el Primer Mandatario les expresó que "todo Chile está con ustedes y no me cabe duda que esto nos va a permitir avanzar más rápido para que esto no ocurra nunca más".

El grupo de Mujeres por la Vida de la comuna de Conchalí envió, hace pocos días, una carta al Primer Mandatario solicitando la modificación a la Ley de Violencia Intrafamiliar, la pronta creación de los Tribunales de Familia y mayores recursos a los municipios para implementar programas de prevención y tratamiento de las víctimas de violencia intrafamiliar.